
Skript

Noch etwas über das Experiment
... Seit der Zeit der Designer haben Invasionen stattgefunden, und neben dieser Realität, die
wir jetzt erfahren, gibt es eine sehr intelligente Gruppe, eine parallele Erde, sagen wir mal 
die Basis ... Ich muss es gerade mal andersherum ausdrücken ... 

Dies ist unsere Basis-Realität, und schlaue Menschen sind jetzt mit Technologie am arbeiten
und werden schon bald in der Lage sein, alternative Wirklichkeiten zu erschaffen, nicht mit 
Virtual-Reality-Brillen, sondern wirklich alternative Realitäten, die du mit deinem 
Bewusstsein betreten kannst, welche in dieser Realität konstruiert sind. Also nicht auf einer 
Festplatte, sondern die Festplatte ist diese Realität. In diese Realität wird sie also projiziert. 
Das wurde übrigens schon auf der Erde erfunden (augmented reality). Deshalb wollen sie die
Digitalisierung und ähnliche Dinge beschleunigen. Aber man kann sich vorstellen, dass man 
sagen könnte, das ist für uns die Hauptwirklichkeit und durch unsere technologischen 
Entwicklungen haben sie eine Nebenwirklichkeit daneben erschaffen. Und diese Realität, die
wir jetzt erleben, ist eine Unterrealität einer sehr großen, entwickelten menschlichen 
Spezies, die auf der Erde lebt, mit sehr großen Städten und sehr großer Technologie ... 
wirklich eine um vieles fortgeschrittenere, als was wir hier kennen ... und sie haben diese 
Wirklichkeit erschaffen.

Und dies ist auch ein Ort für Dissidenten, die sich nicht an die Regeln in der Welt dort 
drüben halten. Sie wollen nicht, dass ich darüber spreche, und doch werde ich es tun ... und
dies befindet sich also alles noch dazwischen. Das sind also die Ebenen, das ursprüngliche 
Experiment, das als geschaffene Wirklichkeit mit all ihren Zielen gegründet wurde. Diese 
wurde durch sehr viele andere Sternenwelten und alle möglichen Arten von Sternenrassen 
bereichert, die Frequenzen in diesen Entwurf eingebracht haben, so dass hier Pflanzen und 
Lebensformen entstehen konnten, die sich hier nicht entwickelt haben, sondern einfach 
plötzlich da waren. Das ist das Experiment Erde. Die Erde, wie wir sie kennen, aber es ist 
nicht einmal diese Erde ... die Zivilisation hat diese Wirklichkeit geschaffen, haben sie mit 
allen möglichen anderen, sehr unterschiedlichen Rassen bereichert, von denen viele Rassen
nur ein einziges Mal da waren.

Die Erde, die wir kennen, ist eine Bibliothek aller möglichen anderen Welten, die Realität ist 
ein Experiment und wurde von bestimmten Orion-Allianzen, drakonischen Gruppen und 
Orion-Allianzen gekapert. Diese Realität wurde gekapert. Und dieses ganze Experiment 
wurde von ihnen übernommen, und sie haben sich selbst als Menschen hineingefügt, sie 
haben auch Menschen fabriziert und sie sind die wahren Herrscher dieser Welt.

Und das ist eine ziemlich gut organisierte Welt, super große Städte hat man da und eine riesige
Natur, das ist die Umgebung vom ursprüngliche Experiment. Und das ist die Welt, in der man 
zuerst landet, wenn man gefangen genommen wird durch die Bewusstseinstechnologie. 
Ursprüngliche Rassen mit schöpferischen Fähigkeiten landen also dort, und sie werden in 
diese Avatarkörper gelenkt, in virtuelle Realitätsumgebungen, also geschaffene Wirklichkeit ... 
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und dorthin gehen diese Menschen, diese Wesen dann, um ein Leben zu erfahren. Und das ist 
diese Wirklichkeit, eine davon. Und wird diese Wirklichkeit dadurch auch virtuell? … Nein ...

Denn es wird nicht auf diese Weise betrachtet, da es sich um eine gegründete Realität 
innerhalb eines Feldes handelt, genau wie das Schöpfungsfeld. Ein Feld der Schöpfung ist 
nichts anderes als ein Ort in einen Moment. Und man kann Dinge in sie hinein bringen. Man
kann seine Gedanken dort hineinlenken ... man kann eine Festplatte eines Computers 
haben und dort etwas reingeben ... aber in Wirklichkeit ist unser ganzes Feld eine Festplatte.
Also auch das ursprüngliche Skript der Erde, also die Welt von Umnah, das ist das 
Universum, in dem sich die Erde dreht. Das ist eine komplette Wirklichkeit, und diese 
Realität ist gekapert worden. Und das ist der Ort, an dem all diese Menschen reinkommen 
und sie in alle möglichen anderen Welten rein dirigiert werden. Und dies sind auch Welten, 
die durch sie geschaffen wurden. Die großen Dreiecke, über die geschrieben wird, und die 
schwarzen Hubschrauber, die die Menschen sehen, sind also in Wirklichkeit sehr große 
Korrekturgruppen aus dieser Welt.

Dies sind Korrekturgruppen. Und es befinden sich hier viele Dissidenten. Ich weiß nicht, ob 
du jemals das Gefühl hattest, ein Dissident zu sein … welches aber nur das Etikett ist was 
man uns drüber geklebt hat.

Und ihre Vision ist, dass wir hierher kommen müssen, um mitzuarbeiten ... weil sie es selbst 
nicht können … mit der Gründung und Ausbreitung einer Welt, die vollständig zur erblühen 
kommt, das ist es, was sie wollen, um eines ihrer Ziele erfüllen zu können ... aber sie wollen 
auch, dass eine Art Buße getan wird, das ist ihre Vision ... welches auch noch über uns 
gelegt worden ist. Übersetzt in das Gottes Buße Bild , aber sie wollen, dass wir eine Buße 
tun, das habe sie auch noch über uns gelegt, dass wir arbeiten müssen für unsere Existenz 
und wir sollen wissen, was es heißt, in ihrer Welt mit schöpferischen Kräften in die Existenz 
gekommen zu sein. Wir befinden uns also tatsächlich auf einer Art Nebengleis.

Sie sehen es aber nicht als ein Gefängnis. Es ist eine andere Ebene, denn man könnte sich 
vorstellen, dass wir in der Zukunft, von dieser Welt aus, in der wir uns jetzt befinden ... nur 
so als einfacher Gedanke ... dass wir die Gefängnisse abschaffen und die Menschen in eine 
andere Wirklichkeit wegbringen, wo sie lernen müssen, wie es ist, mit Kindern umzugehen. 
Und in dieser Wirklichkeit werden diese Menschen dann mit vielen Kindern um sich herum 
geboren und müssen damit zurechtkommen. Aber diese Wirklichkeit sieht nicht so aus, 
denn diese Wirklichkeit ist eine Art Beschäftigungs- und Energie erzeugende Wirklichkeit, für
sie . Also der Film "Die Matrix", dass diese technologischen Intelligenzen das Bewusstsein 
der Menschen braucht, um es in die Welt einzuspeisen ... es ist natürlich nicht genau wie in 
"Die Matrix", weil es viel größer ist, aber das ist eigentlich der Kern. Und so gibt es für mich 
keinen Unterschied zwischen dieser Wirklichkeit, dem ursprünglichen Skript, von dem es 
geleitet wird, oder der ursprünglichen Welt ... denn in allem kann ich mich SELBST fühlen ... 
denn es spielt nämlich gar keine Rolle, wo du bist, es spielt überhaupt keine Rolle, was du 
tust und es geht nicht darum, welchem Modell du folgst, es geht darum, ob du das SELBST 
fühlen kannst. Und sie wollen das SELBST mit aller Macht ausgeschaltet halten. Und wenn 
man sich damit beschäftigt, dann kommen sie, um Anpassungen in der Matrix zu machen, 
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dann kommen sie mit Korrekturgruppen. Und je stärker du darin wirst ... dann wirst du an 
einem bestimmten Punkt in Kontakt kommen mit diesen Korrekturgruppen und dann 
kommen sie wirklich und sagen dir ... „und das ist jetzt das letzte Mal!“

Und es gibt eine Menge Menschen auf dieser Welt, die das erlebt haben. Und einige von 
ihnen landen in der Psychiatrie, weil sie anfangen, darüber zu reden. Denn wenn man hier 
nichts darüber weiß, dann denkt der Verstand, dass du verrückt bist. Denn du kannst was 
du erlebst, mit nichts in Verbindung bringen. Also fängt man an, paranoide 
Wahnvorstellungen zu produzieren, seltsame Gespräche zu führen und dergleichen. Und 
deshalb ist es notwendig, dies zu verstehen, oder zu wissen, was vor sich geht.

Und in der Tat wird dies auch in den gnostischen Schriften beschrieben und auch in den 
Nag-Hammadi-Schriften, auf die sich viele Menschen beziehen, und man kann viel darüber 
wissen wollen und das ist auch sehr gut, um es zu erschließen, aber dafür muss das Thema 
vom „SELBST“, primär im Bild bleiben. Denn ich muss es auch in dieser Welt hier tun. Ich bin
jetzt auch hier. Wenn wir also in der Lage sind, das SELBST zu fühlen, dann erkennen wir, 
dass wir, wohin auch immer unsere Aufmerksamkeit geht oder wohin auch immer wir reisen
wollen, immer erkennen müssen ... ICH BIN ... Ich kann dies erfahren, weil ich lebe, nicht 
mein Körper, sondern mein Bewusstsein. Und dieses sind alles Schritte um zu reisen auch 
zu andere Wirklichkeiten.

Du kannst nur in andere Wirklichkeiten reisen ... und wirklich, das ist eines der 
gefährlichsten Themen, wenn nicht sogar das gefährlichste laut denen, dass, wenn das 
SELBST sich entwickelt und die Einsichten generiert werden und du auch eine Selbst-
Bewusstseins-Reaktionskraft zusammen erzeugst und du sehr genau nachdenkst ... also 
wirklich mit der Aufmerksamkeit auf das Thema in dem du bist … dann kann du hier raus! 
Du kannst raus aus dieser Wirklichkeit. Da sind also Wächter, die Anubis-Wächter, aus dem 
Zeitalter der Ägypter, das sind eigentlich Annunaki Wächter, aber sie können das Selbst 
nicht zurückhalten, das geht nicht.

Du kannst also von hier aus in deren Welt leben. Man braucht keinen langen Weg zu gehen, 
weil es quer durch diese Welt hier geht

Aber es gibt auch Weltführer hier auf der Erde, sie sind eigentlich keine Weltführer, aber sie 
werden sprachlich so genannt, es gibt Weltführer, Menschen, die sich auf bestimmten 
Positionen befinden, die auch nicht von hier sind, sondern von der anderen Erde. Sie sind 
hier, um uns zu beaufsichtigen. Und sie reisen auch mit großer Regelmäßigkeit dorthin. Es 
gibt bestimmte Orte auf der Erde, an denen sie mittels Technologie einfach durch etwas in 
diese andere Welt gelangen.

Und deshalb sage ich immer, dass vieles nicht so ist, wie es scheint, z.B. wenn der 
amerikanische Präsident vereidigt wird, muss er immer in einen separaten Raum gehen, wo 
niemand weiß, was passiert, zusammen mit dem alten Präsidenten und noch einer andere 
Person dazu. Es gibt so viele Dinge, die passieren, es ist ein großer Science-Fiction-Film über
das hier, aber es ist wirklich real, was vor sich geht.

Das Experiment ist gescheitert... Das Experiment, wofür es gedacht war, ist gescheitert. Und
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gescheitert bedeutet, dass das, was beabsichtigt war, nämlich bestimmte Messungen in 
diesem Experiment durchzuführen, auf diese Weise nicht erreicht werden konnte.

Weil das Experiment sich so entwickelt hat …  es gab bestimmte Schwingungsfelder, 
Frequenzfelder in ihrem Bewusstsein, die bei ihnen, bei diesen Zivilisationen, nicht mehr 
aktiv waren und das führte dazu, dass sie diese Wirklichkeit nicht mehr verlassen konnten. 
Sie konnten diese Form nicht mehr verlassen. Sie konnten nicht aus ihrer eigenen 
emotionalen Intelligenz heraus entscheiden, dass sie aus dieser Wirklichkeit aussteigen 
wollen. Das sind unsere Familienangehörige.

Ich bin mir sicher, dass alle Menschen, die hier auf der Erde sind, die sich mit Bewusstsein 
beschäftigen, dass sie mit dieser Welt verbunden sind, denn es gibt auch Menschen, 
Freundschaften, wovon bekannt ist, dass sie in den huargardianischen Welten fest sitzen, 
und diese Menschen konnten nicht herauskommen.

Sie konnten sich nicht entschließen, auszusteigen. Und die Entschlossenheit, die eine 
Intelligenzschwingung ist, dass du fühlst, man muss etwas tun, das nennen wir deren 
Sterben, sie waren nicht mehr vollständig. Sie konnten einfach da nicht heraus.

Sie (die huargardianische Zivilisation) haben selbst beschlossen … mit der Genehmigung alle
freien Welten … und das sind ziemlich viele, das sind sehr große Verbände … ein Experiment
zu Initiieren. Schlichtweg, um eine Wirklichkeit zu erschaffen, um ein Universum zu 
erschaffen, in dem Leben gesät wurde. Und das Leben, das dort gesät wurde, wurde von 
ihnen erdacht, und nicht von Bewusstseinswesen aus anderen Welten besucht. Es wurde zu
einem Experiment von ihrer Intelligenz aus, von ihrer Wärme aus, die sie in sich tragen. Und 
das Experiment ist darauf ausgerichtet, dass durch die Beobachtung ihrer Welten … in dem 
Moment, sobald die Wesen in diesen Welten sich bewusst werden, dass es eine sehr große 
Kraft außerhalb von ihnen gibt, die alles miteinander verbindet, dass wenn sie in dieses 
Bewusstsein eintreten werden, in dieses innere Wissen, ein Wissen …  dass sie dadurch 
sehen würden, dass diese Wesen, die sie selbst erschaffen haben, sterben würden aus 
eigenem Antrieb, um ihrem Bewusstsein in ein größeres Feld zu verschieben, eine größere 
Welt. Und indem sie das wahrnehmen, indem sie das wahrnehmen, werden diese 
Schwingungen durch die Quantenreaktionen, werden diese Schwingungen durch die 
Wahrnehmung wieder in ihnen selbst zum Leben erweckt. So dass sie in der Lage sind, sich 
aus die Realität zurück zu ziehen. Das war das Hauptziel, zusammen mit einer ganzen Reihe
von anderen Forschungsarbeiten. Und dann wurde es gekapert, nachdem das Experiment 
lief. Es gibt eine Nichteinmischungspolitik.

Lasst mich nur altmodische Worte hierfür gebrauchen, die auch noch immer stimmen, die 
immer stimmen werden. Von allen Lichtwelten und Licht ist Wahrheit und Licht ist, wo das 
eigene Bewusstsein ist, interagieren miteinander in Respekt und Ganzheit. Und Respekt vor 
der schöpferischen Kraft in allem, was existiert. Es gibt eine Politik der Nichteinmischung, 
daher durfte niemand reagieren. Auch das ist bewilligt. Darauf reagieren geht nur wenn „the
force“ zum leben erwacht ist, dadurch das die Wesen sterben aus eigenem Antrieb. Aber 
dazu ist es nie gekommen.
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In der Zwischenzeit wurde ein sehr brutaler Angriff auf diese Welt verübt.

Und wegen der Machtübernahme dieser Wirklichkeit wurden die Avatarkörper, die Körper, 
die sie entwickelt haben, mit der Orion-Matrix verbunden. Große Kräfte, die es 
übernommen haben. Und dann geschahen mehrere Dinge … ältere Rassen, also die 
Entwickler sind selbst mit ihr Bewusstsein zur Erde gegangen, unter anderem zur Erde …  
auch zur andere Welten innerhalb dieses Universums, ältere Rassen kamen hierher ... 
hinein. Dann gibt es Wesen, die durch die Orion-Matrixhalter in diese Wirklichkeit 
gekommen sind, die nützen sie auch dazu, um diese gefallene Wesen in einer Orion-Matrix 
zu halten, damit sie nicht mehr wissen, wer sie wirklich sind, für alle möglichen Zwecke … 
und es gibt auch Menschen aus den ursprünglichen Welten, die durch Matrixen reisen, 
geschaffene Wirklichkeiten, die frei sind ... die bewusst gekommen sind, um hier mit zu 
arbeiten, um das worum es sich wirklich dreht, tatsächlich zu schaffen.

Also die erste Bewegung hat nicht stattgefunden. Diese Welt ist in die Hände von etwas 
anderem gefallen. Aber es lässt es völlig intakt, dass durch das Gefängnis, durch die Orion-
Matrix und durch die Koalitionsgruppen, die bewusst oder unbewusst in diese Welt 
gekommen sind, dass das Experiment in seinem Kern immer noch läuft, nur auf eine andere
Art. Tatsächlich ist es immer noch im Gange, nur ist es jetzt unser Experiment geworden. 
Eigentlich sind wir an ihre Stelle getreten, dadurch das sich die Ereignisse verschoben 
haben. Die Menschen, die darin leben, stellen also fest, dass sie nicht automatisch sterblich 
sind. Wir sind also eigentlich die Entwickler geworden, die Designer, die diese Wirklichkeit 
aus einem bestimmten Grund entwickelt haben, eigentlich haben wir die gleiche Funktion in
uns selbst, jetzt wo wir hier sind, um herauszufinden, dass wir nicht sterblich, sondern 
unsterblich sind. Und um herauszufinden, dass wir nicht automatisch sterben, sondern 
selbstbewusst weiterleben. Die Situation hat sich ins Gegenteil verkehrt. Und damit, mit 
dieser Beobachtung, also auch mit der Erschaffung und dem Ausrollen dieser 
Energieschwingungen, die wir hierher bringen, haben die Entwickler, die Gestalter dieser 
Wirklichkeit eigentlich auf eine andere Art und Weise das gesammelt, was sie brauchten, um
aus einem sehr großen festgefahrenen Evolutionsprozess herauszukommen. Dies ist nicht 
die einzige festgefahrene Evolution, aber es ist in allen Schichten der Welt, des Kosmos 
bekannt, was geschehen ist. Es wird als ein großer, großer Schmerz gesehen ... wo eine 
ganze Zivilisation untergegangen ist. Und das sind die Huargardians.

Und dann ist ihr Experiment mit all den Menschen, die nicht beseelt waren, gescheitert und 
dann gab es eine Art Überfall. Der Schmerz dass das Experiments übernommen wurde und 
dann bewusste Wesen, die bewusst oder unbewusst, gezwungen oder gewählt, in dieser 
Orion-Matrix gelandet sind und die Vorstellung haben, dass das hier ihr Paradies ist... das ist
auch ein großes Leid. Es sind also alles Schichten die gegenseitig durch laufen. Und da das 
Gesetz der Nichteinmischung weiterhin gilt, gibt es keinen offenen Kontakt. Es gibt Kontakt, 
ohne Kontakt zu haben. Alles läuft im Moment im Inneren ab.

Und wenn diese Menschen in dem Experiment ... wir ... ins Selbstbewusstsein kommen, zur 
Selbstführung kommen und dieser Wirklichkeit auf die Weise, wie wir sie erleben und uns 
selbst auch anders über das Bewusstsein damit arrangieren, indem man Wissensfelder 
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erschafft … ich spreche nicht davon, Häuser anders zu machen, ich spreche nicht von einem
anderen Bildungssystem …  ich spreche über das Wissensfeld, was sich ändert. Es erwacht 
ein anderes Wissen. Sobald dies geschieht, wird das Gesetz der Nichteinmischung 
aufgehoben, denn das Gesetz der Nichteinmischung gilt nur in einem Feld der 
Unwissenheit. Und in der Zwischenzeit treten alle möglichen anderen Intelligenzen die 
Nichteinmischung mit den Füßen. Aber sie tun es so, dass es außerhalb des Bereichs des 
lokalen Bewusstseins liegt. Entführungen finden also unter Lügen statt ... dass es eine 
Vereinbarung ist, weitere Kinder zu entführen, Entführungen, die stattfinden, um Menschen 
zu untersuchen, finden so statt, dass Menschen es eigentlich nur wissen durch Rückführung
oder durch einen Traum oder durch etwas anderes, aber nicht durch das lokale 
Bewusstsein des Körpers. Die Gruppen, die tatsächlich gegen alle kosmischen 
Vereinbarungen tun, was sie wollen, tun es so, dass sie mit unserem lokalen Bewusstsein 
nicht buchstäblich gesehen werden. Wenn sie vom SELBST von uns berührt werden, dann 
kommen sie in eine Art Verwirrung. Sie haben furchtbare Angst, dass ist sehr traurig, und es 
ist auch eine sehr ernste Sache. Sie haben furchtbare Angst vor dieser Kraft. Und ich denke, 
dass wir selbst auch als Menschen von dieser Welt sind… nicht von hier aus, denn wenn der 
menschliche Teil von hier … wenn da etwas mit dir passiert, dann weißt du, dass das 
aufhören muss, weil sonst ... und dann weißt du nicht, was du sagen sollst, aber dann weißt 
du, dass etwas passieren wird, das nicht mehr rückgängig gemacht werden kann. Und unser
Verstand verbindet das mit einer Aggression, aber das ist es nicht ... es ist so, dass das 
tiefere Feld in uns, unser tieferes Gefühl, weiß, dass, wenn du wirklich sichtbar wirst, du die 
Dinge wirklich verändern wirst.

Die Designer haben uns gesehen … eigentlich unsere Vorgänger, denn wir waren damals 
noch nicht als bewusste Wesen da, es war eine andere Phase des Experiments, sie 
beobachteten die Bewusstwerdung unbewusster Wesen, rein echt körperliche Entitäten, es 
klingt sehr einfach, aber wir sprechen von Millionen von Jahren der Evolution in Raum und 
Zeit, aber all das geschah nicht, etwas anderes geschah. Sie haben sich sehr stark an dem 
Experiment in der Stille beteiligt, wirklich in Liebe und in höchstem Respekt. Der höchste 
Respekt, den man haben kann, dass man alles zulassen kann, auch wenn vieles schief geht, 
es wurde viel Aufmerksamkeit erzeugt, durch den Angriff, die Aneignung, viele Rassen und 
Koalitionsgruppen haben sich engagiert und sie haben auch alles Mögliche getan, nicht im 
physischen Bereich, sondern ein bisschen außerhalb, so dass die Gestalter, die Designer ... 
eigentlich alles gesehen haben, was notwendig war, um es durch das Experiment zu 
erkennen. Alles ist schon gesehen worden.

Was also tatsächlich passiert ist, ist, dass alle Avatarkörper, Zeitlinien, in denen alle Körper 
geboren werden, alle Verbindungen, Verdrahtungen in der Schwingung, zu all diesen 
Körpern, in den Besitz des Orions übergegangen sind, aber die Huagardianer hatten 
trotzdem die ganze Zeit einen gewissen Zugang zu jedem Körper. Es ist also möglich, so 
dass du, wenn du zum Beispiel bewusst aus einer wunderbaren Welt hierher gekommen 
bist und dich einer Mission verschrieben hast, um deine Kraft in einer Welt einzusetzen, die 
dich braucht, dann ist es möglich, dass du in einem Körper gelandet bist, in dem das Tor, die
Verbindung, offen bleibt. Mit anderen Worten, ein großer Teil oder ein Teil deines 
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Bewusstseins kann dort landen, und das ist bei jedem Menschen anders. Bei manchen ist 
das Tor fast geschlossen, das ist also bei der Mehrheit der Menschen der Fall, sie sind sich 
ihrer eigenen Gefühle eigentlich gar nicht bewusst und stecken ganz tief in der Matrix. Ihr 
Körper hat aber eine Konsole, einen Verbindungspunkt zu dem großen Raum, hinter dem 
die Halter des Experiments sitzen.

Und dann müssen wir eigentlich sagen, dass alle Körper auf der Erde Zugang haben, dass 
sie also wirklich die Kontrolle über die ursprüngliche Intelligenz haben, aber viele Menschen 
verstehen das nicht. Und das schwankt. Denn das gilt auch für uns, man kann manchmal 
eine Zeit lang abgeschaltet sein und dann denkt man, ich kann nichts mehr auf die alte 
Weise fühlen, wenn ich mich so gut fühle, ist es weg ... und in dem Moment schließt sich 
sozusagen das Tor. Und von hier aus sagen wir, dass wir mit irdischen Prozessen beschäftigt
sind, aber von diesen Kontrollräumen aus sagen wir, dass Orion herrscht, das Orion 
dazukommt, … dann sagen wir, dass der Körper sehr stark von den Elementen dieser 
Wirklichkeit beherrscht wird. Es geht also nicht um Gut und Böse. Es geht darum, wer die 
Kontrolle darüber hat, und in diesem Moment bin ich kein Besucher der ursprünglichen 
Welt mehr, um es ganz offen zu sagen. Das stimmt nicht ganz, denn sie ist nicht ganz 
geschlossen, aber wenn ich in mich hineinschaue, kann ich es einfach spüren. Und ich habe 
es schon einmal gesagt, ich habe diese Tests auch gemacht, aber ich habe sie bewusst 
gemacht. Ich war glaub ich etwa 25 Jahre alt. Es war ein seltsames Gefühl, diese Verbindung 
sozusagen aufzugeben. So fühlte es sich an, und so ist es buchstäblich für mich, wenn ich 
sozusagen meine Gedächtnisschaltkreise aufgebe, ganze Zugänge zu dem, was ich bin. Ich 
hatte das Gefühl, dass Martijn spürte, dass ich kleiner wurde. Ich fühlte ... wer ich bin, fühlte,
dass Martin diese andere Intelligenz erlebte, dass ich sie verließ. Sehr interessant zu 
erleben.

So gibt es eigentlich in jedem Körper hier auf der Erde eine Verbindung zur Ursprünglichkeit.

Und es gibt einen Kampf, einen echten Kampf um die Kontrolle über diesen Raum. Das ist 
ein gewaltiger kosmischer Kampf. Und dann ist es so, dass es kein Kampf ist zwischen der 
ursprünglichen Kraft dessen, was du wirklich bist, die durch den Raum der Designer geht, 
das ist es nicht ... Es ist ein Kampf, weil du außerhalb des Kampfes bist ... weil 
Bewusstseinswesen nicht kämpfen, du setzt deine Kraft nur ein, indem du dein SELBST 
fühlst. Aber es gibt einen großen Kampf um die Kontrolle innerhalb der Orion-Matrix.

Es gibt viele verschiedene Gruppen, die unter die Orion-Matrix fallen und die im Streit über 
uns und diese Welt sind. Und das sind wirklich Zivilisationen, die gegeneinander Krieg 
führen. Sie haben eine übergeordnete Macht, das sind die drakonischen Gruppen, sie sind 
im Bewusstsein von Archon, das ist eine künstliche technologische Intelligenz, die dort drin 
ist und die Aufsicht hat, und darunter gibt es ein Arsenal von Welten mit allen möglichen 
Entwicklungen, und und sie überfallen sich gegenseitig. Und das ist ein sehr großer Kampf, 
der um die Menschheit geführt wird, sieh ... um dich, und das erklärt auch, warum du 
manchmal andere Dinge denken kannst.

Warum man unterschiedliche Dinge fühlen kann. Und warum man in etwas hinein- und 
wieder herausgehen kann und warum man von Skepsis, Negativität und Misstrauen so 
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überwältigt sein kann. Das ist nicht etwas von uns selbst, aber es wird wohl zu unserem 
eignen, wenn wir uns damit identifizieren.

Es ist eine sehr durchdringende belastende Situation, die wir hier erleben.

Derjenige, der jetzt an der Macht ist, schreibt die Vergangenheit. Derjenige, der jetzt an der 
Macht ist, bestimmt, was wir glauben, erlebt zu haben.

Dieser Krieg auf der Bewusstseinsebene ist beispiellos. Wir befinden uns in der 
Wahrnehmung von Zeit und Zeitlinien, aber wenn jetzt eine andere Kraft an der Macht ist, 
dann gibt es eine andere Vergangenheit.

Jeder, der diese Welt mit Bewusstsein betritt, ist sich bewusst, dass das ursprüngliche Ziel 
gescheitert ist, denn man bekommt das in einem Augenblick zu sehen, und das ist eine 
außerordentlich schmerzhafte Situation, in einem Augenblick alles zu sehen, was geschehen
ist. Und man sieht auch die Dinge, die nicht passiert sind. Man bekommt wirklich alles zu 
sehen.

Du bist also informiert. Und du bekommst auch, in dem Moment, in dem du hier 
hereinkommst, alles zu sehen, was in dem Moment, in dem du hereinkommst, zu passieren 
scheint, und du bekommst auch alle Möglichkeiten drum herum zu sehen, alles ... Alles ist 
bereits in uns bekannt. Alles ist schon gesehen.

Deshalb denken wir, dass das alles schon passiert ist. Aber in dem Moment, in dem wir uns 
befinden, müssen wir ihn mit unserem Bewusstsein lenken.

Aber du hast schon alles gesehen ... Deshalb weißt du auch, dass alles, was du über die 
Zukunft denkst, wahr ist, auch wenn es nicht eintritt. Du weißt, dass das, was du gedacht 
hast, stimmt. Denn du hast schon alles gesehen. Es ist alles in dir. Und deshalb wollen sie, 
dass wir nicht über die Möglichkeiten des gesamten Informationspools sprechen. Denn 
wenn wir anfangen, darüber zu sprechen, dann wird es lebendig. Und wenn wir anfangen, 
darüber zu fühlen, wird es tatsächlich von der Kraft "beseelt". Und dann beginnt diese 
Zeitlinie/Schwingung in Resonanz zu treten und es entsteht eine Verbindung. Deshalb 
sprechen wir so viel über diese Art von Situation, um das Ungesehene und 
Unausgesprochene, aber bereits Vorhandene in uns wieder zum Schwingen zu bringen.

Also du weißt alles schon.

Quelle: Martijn van Staveren, Kerkenveld, 28. Januar 2022. Übersetzung: Ralph Bonfert mit 
Unterstützung von Petra Witt. Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder 
gehandelt werden.

8 / 8


